

## PRM. Javier Sierra Galera, nuevo Presidente de la CTPRM.

lunes, 16 de marzo de 2015

Javier Sierra Galera ha sido nombrado por el Presidente de la FEADA como nuevo miembro de la Junta de Directiva de la Federación y presidente de la Comisión Técnica de Paramotor.

Javier es Licenciado en Educación Física desde el año 1997 por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, desempeñando su labor profesional como Profesor de Educación Física de Secundaria y Bachillerato desde el año 1998.

Asimismo ostenta las titulaciones deportivas de Entrenador Nacional (Nivel III) de natación y fisiculturismo, Patrón de embarcaciones de recreo, piloto de ultraligeros, piloto experto de parapente, piloto experto de paramotor (despegue a pie) y avanzado (despegue mecánico).

Se inició en el deporte aéreo en la especialidad de parapente en 1989, como alumno de la Escuela de Parapente Icaro 2000. En el año 1997 dio el salto al paramotor adquiriendo su primer equipo, solo 210 cuatripala, con el que realizó numerosos vuelos por toda Andalucía, incluyendo su participación en la 3ª edición de la "Ruta del Guadalquivir".

Es en la especialidad deportiva de paramotor donde consigue grandes éxitos deportivos:

- 2009:

- 1º Clasificado en el Campeonato de Andalucía de Paramotor.

- 2010:

- 2º Clasificado en el Campeonato de Andalucía de Paramotor.

- 2012:

- 1º Clasificado en el Campeonato de Andalucía de Paramotor.

- 1º Clasificado en el Ability celebrado en Madrid

- 2013:

- 3º Clasificado en el Campeonato de Andalucía de Paramotor Slalom.

- Miembro de la Selección Española de Paramotor

- 3º Clasificado por Naciones en el Campeonato del Mundo de Paramotor Slalom celebrado en Aspres Sur Büech (Francia).

- Obtiene el reconocimiento de "Deportista de Alto Nivel"

- 2014:

- 1º Clasificado en el Campeonato de Andalucía de Paramotor Slalom.

- 3º Clasificado en el Campeonato de España de Paramotor Slalom

- 4º Clasificado en el Free Style de "El Yelmo"

- 3º Clasificado por Naciones en el I Campeonato de Europa de Paramotor Slalom y obtuvo Diploma FAI por quedar clasificado a nivel individual entre los 16 primeros.

- 8º Clasificado por Naciones en el Mundial de Paramotor clásico y 26º clasificado individual.

- 3º Clasificado por Naciones en el Campeonato Francés de paramotor modalidad clásico.

Se inicia una nueva etapa en el paramotor andaluz. Puedes contactar con él a través del correo electrónico de la Comisión Técnica de Paramotor: [paramotor@feada.org](mailto:paramotor@feada.org).